

Des dirigeants cubains visitent les zones endommagées par la tempête Alberto



La Havane, 31 mai, (RHC).- De hauts dirigeants cubains visitent les zones endommagées par la tempête sous-tropicale Alberto ces derniers jours.

José Ramon Machado Ventura, second secrétaire du Parti a visité la province de Sancti Spiritus, l'une des plus touchées par la tempête.

Il s'est rendu dans plusieurs fermes, dans un centre d'élevage de crevettes et au barrage Zaza, le plus important du pays qui se trouve en ce moment en pleine capacité.

José Ramon Machado Ventura a également évalué les dégâts causés par la tempête dans la province de Ciego de Avila.

Salvador Valdés, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba, s'est pour sa part rendu dans la province de Villa-Clara. Au cours d'une réunion avec les membres du Conseil de la Défense Civile dans cette province du centre de notre pays il a appelé les autorités locales à entreprendre au plus vite les actions d'assainissement et la réparation des dégâts.

Le premier vice-président cubain a également visité la province de Cienfuegos où il a appelé les autorités locales à travailler durement pour garantir un prompt retour à la normale.

Auparavant, le chef de l'État major de la Défense civile, Ramon Pardo, avait analysé les dégâts provoqués par la tempête dans cette province du Centre sud de notre pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/163506-des-dirigeants-cubains-visitent-les-zones-endommagees-par-la-tempete-alberto>



Radio Habana Cuba